



わかば

流山市立北部中学校
令和6年7月1日
生徒数 472名

2年生は長野に、1年生は清水公園に行ってきました！

先月、6日から8日にかけて、2年生は長野県信濃町へ2泊3日で林間学園に行ってきました。梅雨入りは遅れるとの予報でしたのでちょっと楽観していましたが、直前の予報があやしくなってきて、雨が降らないかと心配でした。しかし、心配もよそに3日間とも絶好の天気で、予定していた活動がすべて無事に行われました。1日目は森の中を森林浴しながら、トレッキング。そして、夜はキャンプファイアで、学級の誓いを行い、その後はフォークダンスを男女仲良く楽しそうに踊っていました。2日目は民泊ということで、それぞれの民宿や家庭で、そば打ち、田植え、山菜採り、薪割りなど普段できない体験をしました。中には五右衛門風呂に入ったり、流しうめんをしたりしたグループもありました。もしかしたら一生のうちで二度となることがない体験をそれが味わい、お別れ会では名残惜しくて涙を流す人もいました。3日目は、選択したグループに分かれて、マウンテンバイク、釣り、灯籠づくり、コースタづくり、勾玉づくりに挑戦。苦労しながらも楽しく活動できたようです。3日間を通して、かけがえのない貴重な体験をして、一回り成長して帰ってきました。また、12日には、1年生が清水公園で校外学習を行いました。この日は、東京都心で今年初めての真夏日になるぐらいの暑さでしたが、班ごとに切符を購入してから、江戸川台駅を出発して、清水公園に向かいました。現地では、開講式を行ってから、午前中は飯ごう炊さんとカレー作り、そして、午後はアスレチックを班で協力して行いました。子ども達は、暑さをものともせず、中には水上コースで池にはまってしまう人もいましたが、実に楽しそうに元気に活動していた姿が印象的でした。人なつっこくて、素直で元気な1年生。この1日をきっかけにますます絆が深まり、成長していくことでしょう。

さて、1学期もあと半月余りとなりました。学期末テストも終了し、1学期のまとめをすると共に、44日間の長い夏休みの計画を具体的に立てて、充実した夏休みを過ごせるようにして欲しいと思います。また、部活動も3年生にとって最後の葛北大会に向けて、練習に力が入る時期になりました。これまで培ってきたものを十分發揮して、悔いのない大会にしてもらいたいと思います。1・2年生でも出場する生徒は、失敗を恐れずに全力を尽くして欲しいです。また、3年生が引退したら自分たちが中心になるので、自覚を持って練習に取り組んで欲しいと思います。

最後に、保護者・地域の方におかれましては、1学期の教育活動に対し、ご支援・ご協力頂きまして本当にありがとうございました。2学期も、引き続きよろしくお願ひいたします。

流山市立北部中学校長 高柴 昭宏



林間学園

2学年の林間学園、キャンプファイア・農山村体験・選択体験学習の様子です。



校外学習

1学年の校外学習、飯ごう炊さん・アスレチックの様子です。



葛北壮行会

6月28日（金）に葛北壮行会が行われました。多くの3年生にとって、夏の大会は3年間の部活動の集大成となります。運動部は葛北大会、吹奏楽部は県のコンクールと、これまで積み重ねてきたものを発揮する場です。全てを出し切って有終の美を飾ってもらうためにも、全校が一丸となって、選手たちを激励しました。6月29日（土）には、先陣を切って水泳部が大会に参加してきました。各部活動毎に順次大会に参加し、7月30日（火）の吹奏楽部のコンクールが終わると一区切りとなります。良い成績を残せば、県大会や上位大会にも繋がります。北中生の活躍に期待です！

7月の予定

日にち	曜日	予 定	日にち	曜日	予 定
2	火	3年生確認テスト	18	木	大掃除
3	水	3年生租税教室	19	金	終業式
5	金	漢字検定（希望者）	20	土	夏季休業（～9／1）
12	金	1学期末保護者会			